



クラブ会報

国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

な ん と

NO. 2463

URL <http://www.nanto-rc.jp>E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影
写真同好会
中田
修会員

第2523回例会 令和元年10月8日(火) 曇

- ◆点 鐘 12:30 川合声一会長
- ◆司 会 吉田 実SAA
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆会長の時間 川合声一会長

今日は先週の金曜土曜と城端で開催された全国京都会議について、話します。

全国の「小京都」と呼ばれる自治体が集う会議。35回目で城端では初めて開催。今回は18市と町が集まる。

主な参加者として、昨年の開催地から熊本県山鹿市、北は秋田県角館、栃木県からは次回開催地の足利市、茨城県古河市、新潟県加茂市、中部では岐阜県郡上八幡、静岡県は森町、愛知県は西尾市、中国地方では兵庫県丹波篠山、出石市、島根県松江市、岡山県から美作国津山市、備中高梁市、広島県尾道市、高知県安芸市など歴史的な街並みが保存されていたり、都であった京都とは文化的にもつながりのある町が加盟している。

昭和60年に旧城端町が最初からメンバーで27市町でスタート。そこには飛騨高山市も参加、63年には金沢市も参加。現在は小京都は名乗らない。東京名古屋大阪の大都市圏よりは地方の歴史的な市町が参加。

共通点として、城端が「山鉾、屋台」のユネスコ文化遺産登録された町が参加している。京都の祭り文化が何らかの形でその町に伝わり、曳山や屋台などとして受け継がれている。会合では事務局の京都市観光協会高畠専務の進行で。事業として、小京都アンバサダーを任命して、各市、町の季節の風景をインスタグラムに載せ、京都ゆかりの土地として、インバウンド訪日外国人に紹介するなど京都から小京都への流れを創る。

3月中旬から5月中旬まで「小京都と京都ゆかりの町フォトコンテスト」が実施。優秀作品には特産品や宿泊旅行や様々な体験プログラムを楽しむ。などの企画を実施。

会議で話題になったのは昨今のインバウンド客の急増で、京都はオーバーツーリズムの状態、有名観光地では住民からの苦情、訪れた観光客からは不評といった好ましくない状態。

高畠専務(祖父が戸出町)からもこの状況で、これからは旅慣れた外国人、とくに個人客は地方、日本らしい田舎の風景に憧れて、動きつきある。小京都と言われる地方へ誘導していくことが大切。この会議の意義があるとのことです。大いに賛成。特に、2023年北陸新幹線敦賀延伸で京都へ近接。京都方面から金沢経由そして南砺市へのルートが江戸時代に京都から祇園や島原のお座敷文化が城端の曳山に繋がったようにしていきたいと…。

ロータリーは世界をつなぐマークマロニーRI会長のようにゆかりのある土地とつながりを深めることで地方の活性化につながることを確認しました。



◆先週の理事会で次年度の会長指名委員に澤田喜朗、船藤幸生、渡邊秀一、岩木貴之の各パスト会長、川合声一現会長、木勢博文次年度会長が選ばれ、オブザーバーに山田幹事を加えて。今後次々年度会長を選出し、会員の信任を受けるものとします。(クラブ細則第1条第1節1節による)

ヒガ
ン
バ
ナ

- ◆幹事報告 山田 孝幹事
- ①G事務所より、10月RILET 1ドル : 108円
- ②G事務所より、「2022-23年度ガバナー候補者の推薦依頼(延長)」
- ③G事務所より、第41回バギオ訪問交流の旅」の案内
- ④高岡万葉RC、高岡西RCより例会変更の案内 以上受領

◆委員会など関連事項報告

★友好交流委員会 片山浩一副委員長

11/9(土)の富士見RCの45周年記念祝賀会の出席者は、岡部夫妻、川合夫妻、山田幹事、荒井、岩木、木村、山田喜、渡邊、森悦、松本、松井、井沢、税光、古瀬、谷村修、谷口、古軸、宮川、武田、船藤、湯浅、安居、北島、木本、片山の皆さん。

★R情報委員会 船藤幸生委員長

今晚、川合会長別宅でFMを行います。新会員向けの情報交換です。野村、齊藤、安居、川合、澤田、渡邊の皆さんと私です。

★職業奉仕委員会 森 悅夫委員長

9/26の職業奉仕セミナーの報告ですが、17名の出席があり、大いに議論が交わされ盛り上がりいました。次回には多数の方のご参加をお待ちいたしております。

★ニコニコボックス

10/8 山田喜代美委員長

石崎博君 例会に出席して。

木本君 雨で困ります。

尾山君 やっと秋!! 木村農園のナシ美味しい。ロータス例会の為、早退します。

牧君 生憎のお天気ですが、今日は新会員の方のスピーチが楽しみです。

松井君 ようやく、しのぎ易い季節となりました。夜明けが遅く、日暮れが早く、1日が短く感じられます。

三吉君 二、三日前は35°C真夏でしたが、今日は18°C。大変に寒いですね。健康に気をつけて下さいね。

石崎和君 子供のヘアショウが東京であります。3000人集まるショウです。観に行きます。早退です。

川合君 昨日、井波の新しいゲストハウスのオープンに参加。若い人の感性で素晴らしい施設になりました。感激しました。今夜のFMお待ちしております。

高野君 雨が降って寒い日になりました。ラグビー勝って、良かったですね。

岡部君 欠席予定が、出席することが出来ました。

荒井君 新入会員の皆様、改めましてご入会を大歓迎申し上げます。

井沢君 水鼻が止まりません。早退します。

久恵君 商工会の事業で、タイへ視察で行きました。旭工業さんと、北陸銀行さんでお話を伺いました。タイのお国事情とタイ人の人間性を聞かせていただき、大変勉強になりました。

野村君 W杯ラグビー日本代表、あと一勝でベスト8だ!がんばれ!

片山君 今週又、大きな台風がやってきます。気をつけましょう。

水口君 誕生日祝い、ありがとうございます。

古軸君 日本ラグビーの活躍に勇気をもっております。次回のスコットランド戦にも期待しております。

森雄君 先週の卓話を会報に纏めて戴きありがとうございます。

中田裕君 ようやく暑さもとれ、長袖に衣替えです。木村さん、卓話楽しみです。

木村君 今日は、新人の方々による卓話ですが、よろしくお願ひ致します。

山田喜君 台風のデカイのがこの週末にくるという。今度はどこもいたまないように願うばかりです。

木勢君 早退します。

本日のプログラム 10月15日(火) 第2524回

米山奨学会セミナー・米山奨学生:李佳妮さん

担当 稲光信作委員長

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから

企画担当：木村伊徳委員長

今期4人の方が入会されました。その方に本日卓話の時間にお話をして貰おうと急遽企画致しました。過去に30分ほどの自己紹介のスピーチをして貰ったこともあります。今日はお一人10分程度これまでの経験、ロータリークラブに入会しての感想などざっくばらんに話して貰えればと思います。



野村 守君：昭和36年7月7日生まれの58才です。福光中、砺波高から青山学院大文学部史学科で、好きな歴史を専攻し、中でも古代史(中近東)に興味をもちました。東京で就職し結婚をし長男も生まれました。3年ほど経って、父親の健康状態もあり、昭和62年に帰ってきました。商工会青年部に入り、行事に参加していました。福光のいろんな若い人の団体を寄せて「ラブ福光」という活動に力を入れていました。その行事の中で、全体を統率する若き久恵龍三先輩を見て、自分もあのようになりたいと思ったものでした。その後も青年会議所など経て仲間とワイワイやりながら楽しんできました。子どもは3人おりまして長男は一緒に仕事をしております。孫が2人で、ジジイです。後の2人は東京です。

趣味の方では中学、高校と軟式テニスをやっていました。高校ではあと1勝というところで足がつり、インターハイ出場を逃しました。スキーは、冬には白馬のロッジでアルバイトをしておりました。3食スキー付きで少しお小遣いも貰えるところでスキーをやっておりました。帰ってきたときに、IOXスキー場ができる前に準指導員の資格を取れという指令が出て、当時自分は5人目で6人ほどが取りました。現在は準・指導員合わせて80人程います。そんなことからスキー場の建設にも多少かかわってました。現在は福光スキークラブ会長をしています。またかってはフルマラソンを13本走った程でしたが、却って体に負担をかけるということで自粛しています。今は、尾山さんに誘われて登った西穂高山頂からの大パノラマに感動し、快感を得て以後登山にハマっています。

世のマスコミは、時として本当の事を伝えているのか疑わしく思えたりしたので、ユーチューブなどで、眞の情報をとっています。まつとうな日本人として生きていきたいと思っています。香港、台湾で起きている事を見ると共産主義国家は怖いなと思います。韓国が心配ですね。一応民主主義国家であるので選挙もあるので歯止めになれば良いがなあと思われます。今、起きている事を真摯に受け止めて注目していってほしいと思います。

ロータリーに入って、これまで殺伐とした生活を送っていたので週1回のんびりと他人の話を聞いてして時間を過せるのは良いなと思っております。今後ともよろしくお願ひします。ありがとうございました。

齊藤文治君：会社名は「株式会社 源喜」といい、店は「松風樓」です。66年ぶりに「松風園」から戻しました。実は会合など集まりにはあまり出席していませんでした。私は板前ということもあり、また2005年に目の手術をしました。両目とも網膜剥離と緑内障ということで視力が悪く真ん中の方が見えづらいのです。知った人ならシルエットで判断し近くによれば判りますのでお話しもできますが、どうしても人と挨拶応対ももうろそかになつたりして失礼なので控えていました。このままでは良くないなと思い、今回お誘いを受け、やはり地元の方と交遊を深めたいと思いました。そんなことで、どこかでお会いしても挨拶もしないということにもなるかもしれません、お声をかけてやってください。

現在、昭和40年生まれの53歳です。小学校、中学校、高校も福光です。小学校から高校まで荒井道場の晴武館で剣道を修練しておりました。大学受験に失敗して、店を継げと言われ、龍谷高校の調理士専門学校で1年学び、京都で4年修業しました。でも板前をやろうと思えなかったのです。2年ごろから、かさま銚二著高橋三千綱画の漫画で、サラリーマンから世界チャンピオンになる「9番目の男」に感化されまして、沼田義明の所属するジムに入り、練習ましたが、息が続かず半年でやめました。それで腹を決め後を継ごうと思ったのですが、人生経験で外の事もやり33歳で戻り、結婚もしました。

松風樓という名に戻したのは、調べてみると2階建ての料亭が「樓」で3階建ての立派なたち物が「閣」というのと、国の登録文化財の指定を受けるらしいとのことで昔にもどしたのです。国の登録文化財の指定になつても、金錢的な恩典は無くネームバリューだけついたということです。これから、どのくらい続くか判りませんが、スタッフと共に頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。

ロータリークラブに入って思うことは皆さんと交流して視野を広げ、学んでいきたいと思っています。

安居利浩君：7月に入会しました。1970年(45年)11月29日生まれ。48歳です。大阪の万博の年に生まれ、母親にお腹にいたので万博に行けなかったと言われて、よく覚えています。吉江小(6年生から東部小)、吉江中から福光高へ進みバスケット部でガングルズと張り切ってやっていたが、隣にプラスバンド部がいて、毎日顔を出していたら2年生になって、プラスバンドに転部してしまいました。中学校の時から軽音楽に興味があり適当にやっていて楽譜も読めなかった。高校では60人の部員のうち男子が5人で女子が圧倒的でたのしそうだった。トロンボーンを吹きました。ベースギターをやるようになって楽譜も読めるよう出来た。福光高へ楽器の寄付が、砺波南ロータリクラブより(1988年5月、20周年記念に際して)あり、その時は森組さんのお父さんや留学生がいて、そんなお世話ををする団体なのかと思っていました。ロータリークラブに係るとは思いもしなかったのが籍を置くことになり喜ばしく思っています。

ロータリーではいろいろな仕事の人、年令がそれぞれで勉強になります。今はとにかくご飯を食べに出席するだけでもとおもっています。

(今回の会報担当・牧千収)

◆出席報告

久恵龍三委員長

会員数	10月8日出席率	9月24日の修正
49 (免除0)	69.38% (欠15)	79.59% (欠10メーク6)

メキャップ:岡部一輝君、北島芳信君、榎祐人君、古軸裕一君、宮川功君、谷村賢治君

次回の予定
卓 話

10月29日(火) 第2525回

担当 会員 高野 実君